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MUNICÍPIO DE SERTÃ
CÂMARA MUNICIPAL

MANDATO DE 2017-2021

ATA N°2512019

ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SERTÃ

Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezanove pelas 14,00 horas,

nesta Vila, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu-se a Câmara Municipal de Sertã,

sob a presidência do Senhor José Farinha Nunes, Presidente da Câmara e com a presença

dos Senhores Vereadores:

Carlos Alberto de Miranda

Rogério António Farinha Fernandes

Cláudia Sofia Farinha André

Cristina Alexandra dos Reis Nunes

Jorge Manuel Marques Coluna

Mário Barata Simões

A reunião foi secretariada por Maria de Lurdes Silva Teixeira Sequeira, Técnica Superior.

Declarada aberta a reunião pelo Senhor Presidente, foram tomadas as seguintes

deliberações

Aprovação de ata em minuta

De acordo com o disposto no n° 3 do artigo 57.° da Lei n° 75/2013, de 12 de

setembro, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em

minuta a fim de produzir efeitos imediatos.

O Senhor Presidente fez a leitura da Ordem do Dia (art.° 53 da Lei n° 75/2013, de 12

de setembro) desta reunião Ordinária:

1 - Ata da reunião anterior - para aprovação.

2 - Período de “Antes da Ordem do Dia”.

2.1 - Informações do Senhor Presidente da Câmara Municipal.

2.2 - Apreciação de assuntos de interesse para o Município.

3 - Período de “A Ordem do Dia”.

3.1- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora D. Odete Bravo

Lima Guilherme da Costa ex-trabalhadora da Câmara Municipal e familiar da

trabalhadora D. Maria Alexandra da Costa Ferreira — Proc.° 2019I150.1O.701.02125 -

para aprovação;

3.2- Proposta de atribuição de subsidio à Junta de Freguesia de~Márzea dos

Cavaleiros para apoio à obra” Zona de Lazer e Cultural do Boi
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10.002.01/25 - para aprovação; -

3.3 - Proposta de transferência à ADXTUR- Agência para o desenvolvimento

Turístico das Aldeias do Xisto - Achigã Challenge 2019 - Proc.° 20191850.10.003.01!41 -

para aprovação;

3.4- Proposta de transferência à Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo -

Projeto “Educação de Excelência no Médio Tejo” - Proc.° 2018/850.10.002.01/81 - para

aprovação;

3.5 - Proposta de subsídio ao Clube Cultural Recreativo e Desportivo de São

Tiago - Codiceira - “Passeio de Viaturas Clássicas”- Proc.° 20191850.10.003.01/42 -

para aprovação;

3.6- Proposta no âmbito de Ação Social Escolar 201912020 - Processo entregue

fora de prazo - Proc.° 2019/650.10.100/161- para aprovação;

3.7 - Proposta de cedência de transporte da Filarmónica União Sertaginense -

Proc.° 2019/300.50.203/77 - para ratificação;

4- Intervenção do Público.

1 - Ata da reunião anterior - para aprovação.

Foi presente à Câmara a ata da reunião realizada em 25-11-2019 já do conhecimento de

todos os membros do executivo.

Submetida à votação pelo Senhor Presidente, foi a mesma aprovada por unanimidade dos

membros com direito a voto e assinada nos termos da lei.

Não participou na votação a Senhora Vereadora Cristina Mines por não ter estado

presente na reunião.

2 - Período de “Antes da Ordem do Dia”.

2.1 - Informações do Senhor Presidente da Câmara Municipal.

O Senhor Presidente deu conhecimento:

Das obras realizadas pelos vários setores dos Serviços Externos do Município

(Anexol).

Comunicou as deliberações da Assembleia Municipal de 25 de Novembro (Anexo 2)-

Apresentou a atividade “Sertã, a Terra do Pinheiro de Natal”, que vai na sétima

edição e contempla diversas iniciativas, entre elas: “A melhor montra de Natal”, o concurso

“Natal no Comércio Tradicional”, “A Floresta da Esperança”, concurso “O melhor Pinheiro de

Natal”, “Floresta da Esperança”, Feira do Livro, Feira de Natal, Concerto, Teatro, Cinema,

Workshops, Pista de Gelo Solidária e casa do Pai Natal (Anexo 3).

Apresentou os bons resultados da sertaginense, Laura Catarino, que venceu a final B

dos 50m costas no Meeting Internacional do Algarve A restante e ipa do C bém
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obteve bons resultados. (Anexo 4).

2.2 - Apreciação de assuntos de interesse para o Município.

Solicitou intervenção o Senhor Vereador Carlos Miranda, que apresentou vários

assuntos/propostas relacionados com as alterações climáticas, “No clima, na preservação

dos recursos aquáticos e da biodiversidade e nos resíduos” conforme (Anexo 5).

Apresentou ainda as seguintes questões:

Escola Secundária da Sertã - decorreu a manifestação dos alunos e da comunidade

educativa em geral, considera que a autarquia dialogue com o Ministério da Educação no

sentido de se tomar rapidamente uma decisão e manter a comunidade informada.

Estrada Nacional 238, já muito foi falada sobre o assunto, há muitos anos que a

estrada se encontra em mau estado, neste momento não é só o estado da estrada mas sim

a segurança das pessoas. O Senhor Presidente tem que fazer todos os esforços para pedir

uma audiência ao Senhor Ministro das lnfraestruturas, é nossa obrigação alertar e o Senhor

Presidente tem essa responsabilidade.

Uma nota de desagrado pessoal, relativamente a uma situação que se passou

recentemente, a situação não é muito importante em si, mas tem uma importância simbólica

que considerou grande, até pelo fato de não ser a primeira vez que acontece. Referiu que

circula uma fotografia nas redes sociais da inauguração da Sede da Associação Grupo

Motard na antiga escola do Venestal, onde foi descerrada uma placa evocativa da

inauguração que diz “A sede da escola inaugurada pelo Senhor Presidente José Farinha

Nunes”. Salientou que viu as fotos mas que nem acreditava no que estava a ver, considera

uma situação um pouco absurda, referindo dois aspetos: 1- A placa em si, não lhe parece

que seja habitual os Senhores Presidentes de Câmara andarem a descerrar placas com o

seu próprio nome, sempre que há uma obra que tenha a ver com a Câmara Municipal e que

é inaugurada, que no caso concreto nem há uma obra inaugurada, apenas em Reunião de

Câmara se aprovou a cedência do edifício para a Associação Grupo Motard que decerto irá

fazer um bom trabalho.

2- O conteúdo da placa e o descerrar da placa não condiz, porque quem se encontra no

descerrar, são três elementos do Gabinete do Senhor Presidente e a placa diz que é o

Senhor Presidente José Farinha Nunes, referiu que o Senhor Presidente não pode estar

presente, compreende perfeitamente por questões de agenda, mas a questão prende-se

com o seguinte, ou agendava para outra altura quando pudesse estar presente ou então

convidava alguém do executivo da Câmara para ir lá descerrar a placa, não compreende

porque tratando-se de uma placa que refere o Senhor Presidente, não emjjgms pessoal,

mas enquanto Presidente da Câmara da Sedâ, deve-se fazer.se~ dos
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vereadores da Câmara Municipal, uma vez que de entre seis vereadores algum estaria

disponível para o representar, por exemplo os que se encontram no município, o Senhor

Vereador Rogério ou a Senhora Vereadora Cristina. Não estão em causa as pessoas

presentes, o que está em causa é a força simbólica do ato, considera ser uma

subalternização dos vereadores eleitos face a elementos do Gabinete do Presidente que

não foram eleitos, é uma perversão de democracia. Referiu que não foi convidado para o

ato. Salienta que o Senhor Presidente enquanto Presidente da Câmara deve ter a

preocupação e tentar fazer-se representar em primeiro lugar pelos vereadores.

O Senhor Presidente prestou os devidos esclarecimentos e salientou que em termos

ambientais o município tem tido muita preocupação, por exemplo com os incêndios

florestais/rurais foí reforçada a verba para 2020 em cerca de dois milhões de euros, para

prevenção, combate a incêndios. Vai surgir em 2020 nova legislação sobre apoio aos

proprietários no âmbito da floresta, as regiões afetadas pelos incêndios vão sofrer

alterações assim os proprietários estejam disponíveis para as aceitar/concretizar. Sobre a

ciclovia, estamos a pensar criar ciclovias dentro do perímetro da vila. Etar’s o trabalho de

substituição vai ser contínuado. Na Sertã a montante da praia fluvial faz algum sentido a

criação de uma barragem, com a ligação do cimo da vila à zona das escolas.

Relativamente à Escola Secundária a decisão já está tomada, reforçar com sistema anti-

sismo todo o edifício, está a acontecer uma reunião entre o Ministério da Educação e o

Instituto para analisar os custos para posteriormente executar, salientou que as obras que

se encontravam a decorrer, dentro de dias podem continuar.

Sobre a estrada 238 o município encontra-se a solicitar reuniões.

3 - Período de “A Ordem do Dia”.

3.1- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora D. Odete Bravo

Lima Guilherme da Costa ex-trabalhadora da Câmara Municipal e familiar da

trabalhadora D. Maria Alexandra da Costa Ferreira - Proc.° 201911 50.10.701.02125 - para

aprovação.

Proposta n° 258

Considerandoque:

- Foi com consternação que tomámos conhecimento do falecimento da Senhora D. Odete

Bravo Lima Guilherme da Costa, ex. trabalhadora da Câmara Municipal e mãe da

trabalhadora da Câmara Municipal Senhora D. Maria Alexandra da Costa Ferreira.

- Decerto, que não são palavras que os familiares mais ansiavam, mas são as palavras a

única forma que temos para juntar o nosso pesar à Vossa dor, pro te modo

transmitir-lhes algum alento.
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- Em meu nome pessoal, do Executivo Municipal da Sertã e de todos os trabalhadores do

Município, apresentamos as nossas mais sentidas condolências.

- Solicita-se a aprovação deste voto de pesar e a permissão para que dele se dê

conhecimento à família.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o presente voto de

pesar, nos termos da presente proposta.

3.2- Proposta de atribuição de subsídio à Junta de Freguesia de Várzea dos

Cavaleiros para apoio à obra “ Zona de Lazer e Cultural do Boiço ‘ Proc.°

2018/850.10.002.01125 - para aprovação.

Proposta n° 259

Considerando:

- A Informação Técnica n° 20829 do Gabinete de Obras Municipais em que:

- A Junta de Freguesia de Várzea dos Cavaleiros, solicitou o apoio da Câmara Municipal da

Sertã, para a concretização da obra “Zona de Lazer e Cultural do Boiço”. É um projeto que

se desenvolve na ribeira da Tamolha e suas margens, junto à localidade de Boiço. Inclui

trabalhos de estabilização dos muros de pedra existentes, construção de novos muros em

pedra da região, beneficiação do açude existente, construção de uma ponte em madeira

sobre a ribeira da Tamolha e beneficiação de toda a área de modo a permitir a sua utilização

com fins de lazer;

-A Junta de Freguesia submeteu este projeto a uma candidatura ao Portugal 2020, na

medida 10.2.1.6 — Renovação de Aldeias, tendo já um financiamento aprovado de 50% do

valor do investimento.

- A obra já foi adjudicada pelo valor de 70436 €+IVA existindo ainda outros trabalhos de

iluminação publica no valor de 5555€+IVA que serão alvo de um outro procedimento.

Os trabalhos já obtiveram parecer favorável por parte da Agência Portuguesa do Ambiente

(APA).

Atendendo a que:

- Se trata de um projeto com enorme importância na dinamização económica da freguesia e

da região;

- A realização desta empreitada tem custos consideráveis que a Junta de Freguesia não

consegue suportar na totalidade;

- Esta forma de apoio às freguesias no quadro da promoção e salvaguarda articulada dos

interesses próprios das populações, é uma competência da Assembleia M icipal sob

proposta da Câmara Municipal;

- O encargo resultante da presente despesa tem cabimento oi
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Propõe-se:

- Que a Câmara Municipal, ao abrigo da alínea ff) do n° 1 do art° 33° da Lei n° 75/2013 de 12

de setembro, conjugado com a alínea j) do n°1 do ad° 25 do mesmo diploma, solicite à

Assembleia Municipal autorização para atribuição de um subsídio no valor de 7 599€ (sete

mil quinhentos e noventa e nove euros, que corresponde a 10% do investimento) à Junta de

freguesia de Várzea dos Cavaleiros, para comparticipar as despesas com a realização

destas obras. O pagamento deste subsídio efetuar-se-á mediante a apresentação dos

documentos de despesa.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade:

- Aprovar o pedido de subsídio à Junta de Freguesia de Várzea dos Cavaleiros, no montante

de 7 599,00€ (sete mil quinhentos e noventa e nove euros) para comparticipar as despesas

realizadas com as obras da “Zona de Lazer e Cultural do Boiço”.

- Solicitar autorização à Assembleia Municipal para atribuição do respetivo subsídio, nos

termos da presente proposta.

3.3 - Proposta de transferência à ADXTUR- Agência para o desenvolvimento

Turístico das Aldeias do Xisto - Achigã Challenge 2019 - Proc.° 20191850.10.003.01141 -

para aprovação.

Proposta n° 260

Considerando que:

- A ADXTUR — Agência para o Desenvolvimento Turístico das Aldeias do Xisto, tem como

objetivos promover o desenvolvimento turístico da Rede de Aldeias do Xisto como marca

agregadora do potencial turístico do Pinhal Interior, de forma sustentável e integrada;

- Existe a realização de um circuito de pesca embarcada e sem morte ao achigã, sob a

forma de campeonato com uma etapa nos vários Municípios aderentes, nas albufeiras do

Cabril e do Castelo de Bode, perspetivando a interação com outros valores identitários do

território, como o património cultural, paisagístico e construído, entre outros;

- Este projeto à semelhança de anos anteriores é financiado no âmbito do PROVERE Rede

de Aldeias do Xisto 2020 através da ADXTUR — Agência para o Desenvolvimento Turístico

das Aldeias do Xisto, com a colaboração do Município de Figueirá dos Vinhos, Município de

Oleiros, Município de Pedrógão Grande, Município de Sertã, Município de Vila de Rei, locais

onde se realizaram por etapas a edição do Achigã Challenge 2019;

- A última etapa da edição do Achigã Challenge 2019 decorreu em outubro transato no

Trízio, concelho da Sertã, cabendo ao Município com o apoio do Club da Sertã, o

avaliação e monitorização do desenvolvi~~~s_açõ74eç5rrentes
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- Este tipo de atividades promove a afirmação do território como destino de excelêncía para

a pesca embarcada no país e no estrangeiro;

- Esta competência da Câmara Municipal, está prevista na alínea o) do n° 1 • do ad.° 33.°,----

Deliberar sobre as formas de apoio a entidades e organismos legalmente existentes,

nomeadamente com vista à execução de obras ou à realização de eventos de interesse

para o município, bem como à informação e defesa dos direitos dos cidadãos” assim como

na alínea t) do n° 1, do art.° 33.°, “Assegurar, incluindo a possibilidade de constituição de

parcerias, o levantamento, classificação, administração, manutenção, recuperação e

divulgação do património natural, cultural, paisagístico e urbanístico do município, incluindo

a construção de monumentos de interesse municipal” do Anexo 1, da Lei n°75/201 3, de 12

de setembro, na sua redação atual;

- Tem cabimento orçamental para 2019, na classificação económica 02/04050104 e

Grandes Opções do Plano no projeto 2015/5014.

Propõe-se:

- Que se aprove a transferência de 2.000,00€ à ADXTUR — Agência para o Desenvolvimento

Turístico das Aldeias do Xisto.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a transferência no

montante de 2.000,00€ (dois mil euros) à ADXTUR - Agência para o Desenvolvimento

Turístico das Aldeias do Xisto, nos termos da presente proposta.

3.4- Proposta de transferência à Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo -

Projeto “Educação de Excelência no Médio Tejo” - Proc? 2018/850.1O.002.O1I81 - para

aprovação.

Proposta n° 261

Considerando que:

- Se torna necessário satisfazer compromissos previamente assumidos pelo Município no

âmbito da nossa participação na Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo;

- Cabe ao Município da Sertã o reforço no valor de 5.844,86€, de uma comparticipação

financeira aprovada em reunião de câmara de 20-12-2018 (Proposta n°286), na vertente

inscrita no quadro resumo de comparticipação financeira para 2019 (vide anexo) relativo ao

projeto “Educação de Excelência no Médio Tejo”;

- Está previsto no Orçamento 2019 e tem o respetivo cabimento orçamental para a

classificação 02/04050104 para a GOP 2017/27 1 a atribuição desta transferência;

Esta competência da Câmara Municipal, está prevista no Anexo 1, na alínea øi do n° 1, do

art.° 33.°, da Lei n°75/2013, de 12 de setembro.

Proponhoque:

ATA N°25 de 09-12-2019
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- Seja atribuida a comparticipação financeira no valor de 5.844,86€, inscrita no quadro

resumo de 2019 de comparticipação financeira “Educação de Excelência no Médio Tejo”, à

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a comparticipação

financeira no valor de 5.844,86€ (cinco mil oitocentos e quarenta e quatro euros e oitenta e

seis cêntimos, inscrita no quadro resumo de 2019 de comparticipação financeira “Educação

de Excelência no Médio Tejo”, à Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, nos termos da

presente proposta.

3.5 - Proposta de subsídio ao Clube Cultural Recreativo e Desportivo de São

Tiago - Codiceira - “Passeio de Viaturas Clássicas”- Proc.° 20191850.1O.003.O1!42 -

para aprovação.

Proposta n° 262

Considerando:

- O documento com a entrada n° 16512, de 4 de novembro de 2019, em que o Clube

Cultural Recreativo e Desportivo de 5. Tiago, contribuinte n° 502 115297, solicitou apoio

financeiro para a realização de um Passeio de Viaturas Clássicas no dia 1 de dezembro

numa visita à Rota da Bairrada, com o objetivo sempre idêntico de anteriores edições que é

levar o nome do Concelho da Sertã para os mais diversos locais de Portugal;

- Que esta atividade não consta no protocolo do desporto para o ano de 2019;

- Que esta competência da Câmara Municipal está prevista na alinea u) do n° 1 do artigo 33°

da Lei n° 75/2013, de 12 de setembro (na sua redação atual) — “Apoiar atividades de

natureza social, cultural, educativa, desportiva, recreativa ou outra de interesse para o

município,~..),”

Proponhoque:

- Seja atribuida a comparticipação financeira no montante de 350,00 € (trezentos e

cinquenta euros), para fazer face a despesas com a realização do Passeio de Viaturas

Clássicas.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a comparticipação

financeira no valor de 350,00€ (trezentos e cinquenta euros) ao Clube Cultural Recreativo e

Desportivo de S. Tiago, para fazer face a despesas com a realização do Passeio de Viaturas

Clássicas, nos termos da presente proposta.

3.6- Proposta no âmbito de Ação Social Escolar 201912020 - Processo entregue

fora de prazo - Proc.° 2019/650.10.100/161 para aprovação.

Proposta n° 263

Considerando:
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- A competência da Câmara Municipal em apoiar ou comparticipar as famílias que

apresentem requerimentos para o efeito no âmbito da Ação Social Escolar - alínea hh) do n°

1 do artigo 33° da Lei n° 75/2013, de 12 de Setembro, conjugada com o exposto no

Despacho n° 8452-A/2015, de 31 de julho, do Gabinete do Secretário de Estado Adjunto e

da Educação, na sua redação atual;

- Que os processos para apoio no âmbito da Ação Social Escolar referentes à Educação

Pré-Escolar têm sido considerados mediante a apresentação de comprovativo de matrícula,

sendo que as crianças podem ser integradas ao longo do ano letivo;

- Que, relativamente ao 1° Ciclo do Ensino Básico, têm vindo a ser entregues requerimentos

para apoio no âmbito da Ação Social Escolar fora do prazo previamente definido — até 28 de

junho de 2019— e que no ano transato, em iguais circunstâncias, foi decidido superiormente

receber os requerimentos após essa data e antes de a listagem geral destes requerimentos

ser apresentada para eventual aprovação a Reunião de Câmara (escalões e material

escolar);

- A solicitação de reavaliação de processos face a alteração de atribuição de escalões pela

Segurança Social após a entrega de processos de Ação Social Escolar no Município;

- Considerando que os alunos do 1° Ciclo do Ensino Básico, poderão ser apoiados a 100%

ou comparticipados a 50% (escalão A e B, respetivamente) cujos encarregados de

educação apresentarem requerimento para apoio no âmbito da Ação Social Escolar;

- Que o apoio/comparticipação ao nível das refeições para crianças da Educação Pré-

Escolar é feito nos mesmos moldes do efetuado para o 1° Ciclo do Ensino Básico;

- Considerando o referido em Informação Técnica do Setor de Educação n°22735, de 2019,

Proponhoque:

- Relativamente ao processo da Educação Pré-Escolar a aprovação da atribuição do

escalão 1 à criança Ana Pérola dos Santos Silva, da Escola Básica 5. Nuno de Santa Maria

- Jardim de Infância - Processo 2019/650.10.100/458 e que produza efeitos a partir de dia 2

de dezembro de 2019.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a atribuição do

escalão 1 à criança Ana Pérola dos Santos Silva, da Escola Básica 5. Nuno de Santa Maria

- Jardim de Infância - Processo 2019/650.10.100/458 e que produza efeitos a partir de dia 2

de dezembro de 2019, nos termos da presente proposta.

3.7 - Proposta de cedência de transporte da Filarmónica União Se aginense -

Proc.° 2019/300.50.203177 - para ratificação.

Ratificação n° 23

Considerando:

ATA N°25 de 09-12-2019
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- A Informação Técnica n° 21320/2019 do Setor de Educação e a proposta do Senhor

Presidente da Câmara n° 250, apresentada e deliberada na reunião do executivo de 25 de

novembro de 2019, sobre o pedido de apoio para deslocação dos músicos da Filarmónica

União Sertaginense para participarem em Concerto da Orquestra Sinfónica do Porto e visita

guiada á Casa da Música do Porto, no dia 7 de dezembro de 2019;

- Que o apoio em causa foi aprovado com base, para ser efetuado por meios próprios do

Município (autocarro);

- Que por questões pessoais e inadiáveis da parte dos motoristas do Município não será

possível a concretização do apoio aprovado;

- Tendo em conta a necessidade de efetuar o transporte por via da contratação a empresa

externa.

- E atendendo à competência da Câmara Municipal prevista na alínea u), do n° 1, do art.°

33.°, do anexo 1 da Lei n° 75/2013, de 12 de setembro na sua redação atual — “Apoiar

atividades de natureza social, cultural, educativa, desportiva, recreativa ou outra de

interesse para o município, incluindo aquelas que contribuam para a promoção da saúde e

prevenção das doenças,”

- E o previsto no n° 3 do artigo 35° da citada Lei.

- Tem cabimento no montante de 480,00€ (quatrocentos e oitenta euros).

Proponhoque:

- Seja ratificado o pedido de apoio, considerando os motivos acima expostos;

- Assegurando-se assim a contratação de autocarro a empresa externa, com a despesa no

valor de € 480,00 (quatrocentos e oitenta euros), já com IVA, para deslocação dos 47

músicos da Filarmónica União Sertaginense, para participação em Concerto da Orquestra

Sinfônica do Porto e visita guiada à Casa da Música do Porto, no dia 7 de dezembro de

2019.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar o pedido de apoio,

através da contratação de autocarro a empresa externa, com a despesa no valor de €

480,00 (quatrocentos e oitenta euros), já com IVA, para deslocação dos 47 músicos da

Filarmónica União Sertaginense, para participação em Concerto da Orquestra Sinfónica do

Porto e visita guiada à Casa da Música do Porto, no dia 7 de dezembro de 2019, nos termos

da presente proposta.

4- Intervenção do Público.

Senhor António Ladeiras — Questionou o Senhor Presideni

colocação de papeleiras, cinzeiros e contentores em Cernache

ATA N°25 de 09-12-2019 Sçrt

o a

10



• ~rs:a ~

MUNICÍPIO DE SERTÃ
CÂMARA MUNICIPAL

Sugeriu que as fotografias dos ex. Autarcas e bandeira do Município que se encontram

expostas no salão nobre passem a ter legenda.

Senhor Miguel Vieira — Em representação da Associação de Pais e Encarregados de

Educação dos alunos do IVS — Relembra que foi celebrado um protocolo de Cooperação

entre o Município da Sertã, Câmara Distrital do Caué, União de Freguesias de Cernache do

Bonjardim Nesperal e Palhais e a Associação de Pais aguarda a disponibilização das verbas

para as despesas mensais com os alunos.

O Senhor Presidente tomou as devidas notas.

-----—Encerramento

O Senhor Presidente agradeceu a presença dos Senhores Vereadores, da

Comunicação Social e dos Munícipes presentes.

E não havendo mais nada a tratar e referindo que todos os documentos apresentados

na presente reunião de Câmara se dão como integralmente transcritos, foi dada por finda a

reunião pelo Senhor Presidente da Câmara, eram cerca de 15,10 horas, da qual, para

constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será assinada pelo Senhor

Presidente da Câmara, Josét —Majja—dttti?~esi Teixeira

Sequeira, que a secretariei4rocessei a
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